

ADDRESS

Kodim 0811 Tuban Gelar Penanaman Perdana Jagung Secara Serentak Kodam V/Brawijaya

Basory Wijaya - TUBAN.ADDRESS.CO.ID

Mar 3, 2024 - 22:16



TUBAN, – Untuk mewujudkan Indonesia maju dan kuat, Kodim 0811 Tuban menggelar kegiatan Penanaman Perdana jagung secara serentak Kodam V /Brawijaya di wilayah Kodim 0811 Tuban bertempat di Lahan Pertanian Desa Kujung Kecamatan Widang Kabupaten Tuban, Minggu, (03/03/2024).



Kepala Desa Kujung Bpk. Moch. Jali dalam sambutannya mengucapkan terima

kasih kepada Keluarga besar Kodim 0811 Tuban beserta jajaran yang mana pada pagi ini TNI -AD bersinergi bersama masyarakat untuk melaksanakan program pemerintah yaitu tentang Ketahanan Pangan untuk bisa memajukan dan meningkatkan di dunia pertanian sebagai lumbung pangan guna menumbuhkan kesejahteraan masyarakat khususnya petani.

“Semoga desa kujung dapat meningkatkan kesejahteraan dan dapat menjaga ketahanan lumbung sebagai tolak ukur kesejahteraan masyarakat”, Ucap Kepala Desa Kujung

Ditempat yang sama Bpk. Eko Yulianto S. STP., M.M. selaku Kepala Dinas ketahanan pangan pertanian dan perikanan Kab. Tuban menyampaikan bahwa di wilayah Kabupaten Tuban produksi padi di Jawa Timur termasuk penyangga lumbung dari Jawa Timur pada angka nomer lima, maka para petani di Tuban sangat antusias pekerja keras dalam dunia pertanian dalam mewujudkan dan menyukseskan kesejahteraan khususnya petani.

“Dengan bersinergi antara pemerintah Daerah dan TNI AD dengan elemen dan Komponen petani dengan di dorong semangat kerja Poktan dan Gapoktan bersama sama mendukung program pemerintah tentang Ketahanan Pangan untuk meningkatkan Potensi dengan hasil dan kesenjangan petani dengan kestabilan pupuk yang dibutuhkan para petani”, Ungkap Kepala Dinas Kabupaten Tuban.

Diakhir acara Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin menerangkan bahwa ketahanan pangan sangat berguna bagi kehidupan bangsa dan negara sehingga perlu mendapatkan apresiasi kesinergian semua instansi dan elemen bersama sama dan kerja keras dalam mewujudkan masyarakat yang adil dan makmur dengan apa yang menjadi kebutuhan tercukupi.

“Saya harapkan ketahanan pangan ini bisa mewujudkan kesejahteraan dan kemakmuran menuju indonesia emas yang maju dan kuat dengan menjaga kestabilan lumbung pangan para petani menjadi makmur sejahtera”, Tutup Dandim 0811 Tuban.

Acara dilanjutkan penanaman jagung serentak bersama Dandim 0811 Tuban dan jajaran Dinas Pertanian , Babinsa dan Poktan masyarakat desa Kujung. (Faro)